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第三千六届会议 

智定项目表#项 目 1 2

经济及社会理事会的报告

. • ' . • ■ . . .  . ....
1 9  8 1 年 5 月 2 2 曰

波利维亚常驻联合国代表给秘书长的信

我谨向你转达破利维亚政府的谢意，感谢秘书处已注意到要求联合国在反对麻 

醇品贩卖运动方面给予合作的请求。

毫无疑间你会记得在这个问题上我于1 9  8 1 年 2 月 2 0 日给你的第一件照会。 

该照会附有由破利维亚外交部部长签署的一封信（V 3 6 / 1 7 9 , 附件一）。 我还 

送给你我国政府要求在扑灭麻醉品贩卖这一困难工作中同坡利维亚合作而向国际社 

会 呼 吁 的 全 文 ( 同上，附件二 )。 所有这些通信都得到积极的反应。 我随 

后周秘书处官员就这个题目进行了范围广泛的讨论

在最近的一•次通信中，联合国愈责部门正确地列出破利维亚的要求如下 :

1. 由专家在最近的将来访问破利维亚以期同政府建立联系和在确定计划  

方面合作 ;

2. 1 9  8 1 年后期间由一个高级别专家访问团进行访间 ;

a 恢复由于经济困难而于1 9 8 0 年 1 2 月中止的麻醉品成瘾者的复元治疗 

服务；
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4 . 与联合国开发计划署合作开始进行作物取代计划；

关于上述事项，联合国已正式通知我：

第一个项目已作为优先事项正采取行动中；

第二个项目是所有项目中最重要的一-个 ，正在适当地予以考虑, 不久将提供更 

确切的资料；

关于第三个项目，联合国管制温用麻醉药品基金目前正注意使复元治疗i♦所重

开 ；

关于第四个项目，联合国开发计划署在收到我国政府正式要求之后将随时审议 

作物取代的问题。

除了以上的资料外，我们还从一项述评中将知秘书长十分重视为杜绝麻醇品的 

滥用而正在进行的各种活场，并且知道联合国随时准备在这方面提供它所能提供的 

任何援助。 对 此 我 们 表 示 感 激 ，并愿意楚此机会提供以下的进一步资料。

三个月前，破利维亚政府全力展开了扫除坡利维亚境内可卡因秘密生产和非法 

买卖的运动。 为此目的，首先建立了一'个国内海关制度，严密监督古柯叶的买卖。 

政府把这项复杂的、充满危险的任务直接交给了军队指挥部。 到今天为止，已经 

占领和拆毁了 1 0 0 多处秘密可卡因制造厂；逮捕了 2 0 0 多名毒贩，其中本国人 

和外国人都有，一律迅速提送法庭审判；没牧并销毁了几十公斤可卡因，以及1,500 

多吨准备拿来秘密炼制毒品的古柯叶。 在采取这些行动的过程中，有若干名毒贩 

( 其中部分为外国人）和一-名破利维亚反毒警察丧生。 在所有这些案件中，都有 

确凿证据表明 , 毒贩、 国际左派及右派极端主义游击运动分子和军火商之间存在着 

明显而危险的联系。

因此，可以这样说:麻醇药品的贩运不仅是腐蚀我们冬国人民道德与健康的可 

鄙手段，而且是国际极端主义分子在我们各国培植破坏势力军事力量的非法收入来 

源 , 借以在美洲实行他们的一个最明显、最致命、最可耻的作战计划。
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鉴于上述各项因素和考虑，我国政府极为重视联合国向我们作出的进行合作的 

具体保证，同时也欢迎你个人所表示的支特。 我相信这件事以及随即将会发生的 

进一iH 青况显然会受到国际关注，因此，如蒙你作出安排把这封信全文作为大会暂 

定项目表项目1 2 下的正式文件分发，我将不胜感激。

大 使

赛尔南多，奥尔蒂斯。桑 斯 （签 名 ）


